

503 Laudatio

- 503 Laudatio anlässlich des 90. Geburtstags von Prof. Dr. A. Schmauss
H. Wolff

505 Originalarbeiten und Übersichten

- 505 Rationale Diagnostik und Therapie der Nierenkolik im Jahr 2005 – Was ist neu?
L. Rinnab, H. W. Gottfried, R. E. Hautmann, M. Straub
- 514 Allgemeine Übersicht der gebräuchlichsten injizierbaren Weichgewebsfüller zur initialen Faltenbehandlung des Gesichts
J. Hönig, M. Fricke
- 526 Mechanismen zur Beeinflussung der Zellphysiologie als Wundheilungskonzept
G. Wozniak, T. Noll
- 534 Lungenmetastasenresektion – Chance oder Risiko?
J. Kick, H. Schelzig, A. Heinecke, R. Förster
- 539 Resektion kombinierter oder sequenziell auftretender Leber- und Lungenmetastasen kolorektaler Karzinome: Welche Patienten profitieren?
A. Imdahl, E. Fischer, C. Tenckhof, J. Hasse, U. T. Hopt, E. Stoelben
- 544 Rektumprolaps bei Erwachsenen – Ursache, Diagnostik, Therapie
M. Korenkov, T. Junginger
- 550 Die total extraperitoneale endoskopische Hernioplastik (TEP) bei Versorgung von inkarzierten sowie irreponiblen Inguinal- und Femoralhernien
F. Mainik, R. Flade-Kuthe, A. Kuthe
- 554 Welche Form der Nachsorge ist bei Patienten mit R0-resezierten gastrointestinalen Stromatumoren (GIST) sinnvoll?
S. Stelzner, C. Antoni, G. Haroske, L. Jacobasch, J. U. Erk, K. Ludwig
- 562 Die Arterien des Humerus und deren Bedeutung für die Frakturbehandlung
C. Meyer, V. Alt, R. Kraus, G. Giebel, J. Koebke, R. Schnettler

503 Laudatio

- 503 To the 90th Birthday of Prof. Dr. A. Schmauss
H. Wolff

505 Original Articles and Reviews

- 505 Rational Diagnostic and Therapy of Renal Colic in the Year 2005 – What's New?
L. Rinnab, H. W. Gottfried, R. E. Hautmann, M. Straub
- 514 Soft tissue Enhancement with Injectable Fillers for Correction of Age Related Folds and Wrinkles
J. Hönig, M. Fricke
- 526 Mechanisms Influencing Cellular Physiology as a Concept of Treatment for Wound Healing Disturbances
G. Wozniak, T. Noll
- 534 Resection of Lung Metastases – Risk or Chance?
J. Kick, H. Schelzig, A. Heinecke, R. Förster
- 539 Resection of Combined or Sequential Lung and Liver Metastases of Colorectal Cancer: Indication for Everyone?
A. Imdahl, E. Fischer, C. Tenckhof, J. Hasse, U. T. Hopt, E. Stoelben
- 544 Rectal Prolapse in Adults – Causes, Diagnostic, Treatment
M. Korenkov, T. Junginger
- 550 Total Extraperitoneal Endoscopic Hernioplasty (TEP) in the Treatment of Incarcerated and Irreponible Inguinal and Femoral Hernias
F. Mainik, R. Flade-Kuthe, A. Kuthe
- 554 How Should Patients with Completely Resected Gastrointestinal Stromal Tumours (GIST) be Followed Up?
S. Stelzner, C. Antoni, G. Haroske, L. Jacobasch, J. U. Erk, K. Ludwig
- 562 The Arteries of the Humerus and their Relevance in Fracture Treatment
C. Meyer, V. Alt, R. Kraus, G. Giebel, J. Koebke, R. Schnettler